
 
 
 
 
	

An	den	Bezirksamtsleiter	
Herrn	Andreas	Hansen	
	
via	Mail	
	
	

	
	
	

08.04.21	
	

	 	
	 	
Gemeinsame	Anfrage	von	CDU	und	FDP	zur	Sitzung	der	BZV-Schildesche	am		
15.	April	2021:	„Gerätehausneubau	Freiwillige	Feuerwehr	Schildesche“	
	
	
Sehr	geehrter	Herr	Hansen,	
	
folgende	Anfrage	stellen	wir	im	öffentlichen	Teil	der	nächsten	Sitzung	der	
Bezirksvertretung	Schildesche:	
	
Frage:	
	
Wie	ist	der	derzeitige	Planungsstand	bzgl.	des	geplanten	Neubaus	eines	
Feuerwehrgerätehauses	für	die	Freiwillige	Feuerwehr	Schildesche	und	wie	sieht	der	
weitere	Zeitplan	aus?	
	
Zusatzfragen:	
	

1. Welche	Grundstücke	werden	für	den	Neubau	gegenwärtig	in	Betracht	gezogen	
und	werden	auch	Planungen	auf	dem	Grundstück	Apfelstraße/Sudbrackstraße	
weiterhin	verfolgt?	

2. Können	Teile	des	bisherigen	Grundstücks	der	MNGS	für	einen	Neubau	in	Frage	
kommen,	wenn	diese	ab	2026	geräumt	sind/werden	oder	kann	möglichweise	
schon	frühzeitig	auf	bisher	unbebaute	Flächen	ein	Neubau	errichtet	werden?		

	
Begründung:		
	
Wiederholt	hat	sich	die	BZV	Schildesche	mir	dem	o.g.	Thema	beschäftigt,	ohne	bisher	
eine	tragfähige	Lösung	für	den	dringend	benötigten	Neubau	zu	finden.	Daher	ist	es	
wichtig,	in	der	neuen	Legislaturperiode	einen	aktuellen	Stand	einzuholen	und	den	
immensen	Handlungsdruck	für	ein	neues,	zukunftsfähiges	Feuerwehrgerätehaus	rund	
um	den	Ortskern	von	Schildesche	zu	unterstreichen.	

	 	
Mit	freundlichen	Grüßen	
	
	
Michael	Weber		 	 	 	 Gregor	Spalek	
Stellv.	Fraktionsvorsitzender	 	 Einzelvertreter	
CDU-Fraktion								 	 	 	 FDP	

 

BI013121
Textfeld
Drucksachen-Nr.: 1227/2020-2025




